



枚方市立

牧野小学校だより

TEL 050-7102-9072

FAX 072-857-2566

児童数 671

令和3年10月29日 第8号

快晴の下、第53回運動会「子どもたち本当に頑張りました！」

先週の23日、新型コロナウイルス感染症の影響で、今年度も延期・縮小された運動会となりましたが、当日は天気にも恵まれ、子どもたちは日頃の練習の成果を存分に発揮し、見ている多くの人たちに感動を与えてくれた運動会となりました。



各学年の団体演技においては取り組み可能な範囲で工夫を凝らした演技を発表してくれました。また6年生の子どもたちは、最終学年ということもあり、走競技にも取り組み、自分の持てる力を精一杯出し切って仲間を信じ、次の仲間へとバトンを繋いでいく姿には、本当に感動しました。あらためて牧野小の底力を見たような気がします。



子どもたちには「本当によく頑張ったね。ありがとう！」と閉会の挨拶で労をねぎらうお話をしました。すべての子どもたちが、この成功体験を今後の学校生活に活かし、さらにすばらしい牧野小にしていってほしいと思います。



保護者のみなさまには今年度もいくつかの制限をお願いする運動会となりましたが、無事開催することができました。保護者のみなさまのご理解ご協力をいただいたお陰であり、そして当日には多数ご観覧いただき、温かい拍手での応援にあらためて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。また、PTA役員の皆さまには早朝よりスムーズな運営にご協力をいただきましたことを重ねて御礼申し上げます。ありがとうございました。

明後日から、6年生は修学旅行に出発します。

新型コロナウイルス感染症の影響で、実施が心配されましたが予定通り、10月31日（日）から1泊2日で広島・倉敷方面へ出発します。子どもたちには、一生思い出に残る楽しい有意義な修学旅行となるよう願っています。当日朝の集合時間は少し早いですが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



保護者の皆さまにお願い！

緊急事態宣言が9月30日に解除され、学校もコロナ対策を継続しながら、平常の生活に戻ってきています。子どもたちも久しぶりにみんなと再会でき、楽しい毎日を過ごしてくれている反面、少し課題も見受けられるようになりました。



その一つが下校後の過ごし方についてです。10月に入り、寄り道をして家に帰るのが遅くなり、心配されて学校に連絡をいただくケースが数件ありました。また下校後、危険な遊びをしていると地域の方から連絡をいただいたこともありました。学校でも注意をしておりますが、お家でも再度、「下校の時は真っすぐ家に帰る」「放課後、危険な所や危険な遊びをしない」等ご注意をお願いします。

もう一つが、言葉の暴力です。平気で悪口を言って相手の気持ちを傷つけるなど思いやりのない言動がいくつかありました。学校でも「いじめ」に関する話をする等、日頃より「思いやりのある言動」を取るよう指導していますが、お家の方でもお話していただければと思います。



学校は、みんなが楽しく安心して過ごせる学校でありたいと思っています。今後とも、保護者の皆さまのご支援ご協力のほど宜しくお願いいたします。

11月の主な予定！

- | | |
|--|-----------------------------------|
| ～11/1(月) 6年生・修学旅行
銀行引落① | 17日(水) 3年生ブラッシング指導
5年生伝統文化(落語) |
| 2日(火) 6年生・代休 | 地区児童会5限集団下校 |
| 9日(火) 避難訓練(地震) | 19日(金) 4年生・校外学習 |
| 10日(水) 前期クラブ③(6年アルバム写真) | 22日(月) 放課後自習教室
現金徴収日 |
| 11日(木) 芸術鑑賞
(4限・給食後13:30下校) | 23日(祝・火) 勤労感謝の日 |
| 12日(金) 1年生・歩行交通安全教室
3年生・校外学習
銀行引落② | 24日(水) 後期クラブ① |
| 15日(月) 放課後自習教室
委員会 | 25日(木) 就学時検診(午後) |
| 16日(火) 2年生・校外学習
6年生非行防止教室 | 29日(月) 放課後自習教室 |

11月の「心の教室・相談日」

10日(水) 17日(水) 24日(水)